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・コロナ禍が続く中で先生方
が安全を最大限に考慮されな
がら、たくさんの経験を子ど
も達にされています
・3年に渡るコロナ禍でどの行
事にも勇気と決断で実行され
て積極的な取組が本当に良
かったと思います。
・子どもたちに基本的な生活
習慣や新しい生活様式を身に
つけさせるとともに、社会の
ルールや命の大切さについて
丁寧に指導されている。
・昨年度に引き続き厳しい世
情の中で、子ども達だけでな
く、保護者に寄り添い園行事
を実施されている。

・保護者アンケートを拝見させていただいて100％A評価ばかりで大変驚き、その後保護者の方が100％満足されていると思
うと、大変嬉しく誇らしく思います。

・日々、常々子ども達、その保護者の方々に寄り添われた教育をされて園経営をされているのが本当に伝わってきます。
それと反対にこんなに満足されている幼稚園なのに、毎年入園予定者の園児がなかなか集まらないのが残念です。共働き少
子化社会にこれは国の責任ではありませんが（行政の取り組みが問題？）２年保育や保護者の駐車場がないのがなかなか入
園者が増えない、今の社会のニーズから離れてしまってると思います。こんな素晴らしい幼稚園がいつまでも残ってほしい
です。その中で「一時預かり保育」等できる事を最大限にして、保護者に寄り添ってられるのはすばらしいと思います。こ
れからも園と家庭と地域が連携・協力してすばらしい六条幼稚園にしていただければと思います。

・生活発表会、ありがとうございました。参観させていただき感動しました。「うらしまたろう・和太鼓・うた」子ども達
も先生も生き生きと自己表現され、自信と成長に満ち溢れた皆さんの姿に感動いたしました。

・令和4年度は創立50周年記念行事で”氷置  晋さん・ぴよっきーコンサート”や”ドローンの操縦・セグウェイの試乗”
など多くのイベントがありましたが、毎年１回程度はこれらのイベントを開催していただければと思います。

その他の園に関する意見

・「菜の花プロジェクト」「英
語・絵本・運動」等、地域での住
民との交流ボランティアィアとの
関わり方も良い運営をされている
と思います。
・地域連携に多いに取り組まれ、
菜の花プロジェクトが長く続く素
晴らしい教育であると思います。
・地域との連携では「菜の花プロ
ジェクト」「運動遊び」「英語で
遊ぼう」「お話しの会」など、子
どもたちにとって楽しく有意義な
取り組みをされている。
・少子化に加えて、共働き世帯が
増えるなかで幼稚園を運営するた
めに「一時預かり保育」は必要不
可欠だ思います。
・50周年という記念すべき年、ま
だまだコロナ禍でしたが、様々な
形でお祝いされて、どれもが素敵
でした。

・引き続き地域ボランティアと
の連携を強化・継続していただ
きたい。
・共働き、少子化社会に寄り添
える幼稚園の取り組みをお願い
します。
・いつみても、一生懸命な指導
者の姿に頭が下がります。
・引き続き地域との連携を強化
して、これらの取組を継続・発
展させていただきたい。
・園運営において、更なる少子
化・共働き対策をどのようにす
るかが問われているように思い
ます。
・保護者対象の評価アンケート
A100％！！見たことないです。
素敵な園に通うことができ、我
が子達も幸せです。

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・保護者アンケートによると100％
園の取り組みに保護者の方は満足
され、適切に伝わってると思いま
す。
・園だより・双葉だよりの読みや
すさに感心しています。
・地域教育協議会の事業である
「菜の花プロジェクト」をはじ
め、他の取組も増えており園と地
域との協力関係が非常に上手く
いっている。
・アンケート結果でも子どもたち
も「一時預かり保育」を楽しんで
いるようであり、保護者にとって
もメリットが大きいと見受けられ
ます。
・外部の方を受け入れる事がまだ
まだ危ぶまれる中、菜の花プロ
ジェクト、絵本読み聞かせ、大学
生参画事業など子ども達とふれあ
いを大切にしておられた。

【学校関係者評価書】(令和4年度）

評価者名
（学校評議員名）

園　　名

・幼稚園では初めての集団生活
を子ども達は経験します。その
為、けがやトラブルも多くある
かと思いますがその時の保護者
への連絡もすぐに対応されてい
て素晴らしい。
・アンケート結果Aが100％と評
価され、保護者の方々の信頼の
強さが分かります。
・先生方は大変なことが多いと
は思いますが、保護者の皆さん
とも話し合って、子どもたちの
成長を促進させる教育・指導を
継続していただきたい。
・コロナ禍でたくさんご苦労が
あったと思います。リスクより
も目の前の笑顔を大切にしてく
ださり、本当に感謝しかないで
す。

・保護者アンケートによると100％
これは本当にすばらしいと思いま
す。園の諸先生の取り組みや思い
がきちんと保護者や子ども達に適
切に伝わっています。
・創立50周年コンサート・イベン
ト・お楽しみ会等素晴らしい取組
で子ども達の胸に一生残り続けま
す。
・アンケート結果でも”基本的な
生活習慣などで適切な指導”や”
命を大切さや社会のルールを守る
指導”などで高評価となってお
り、子どもたちが幼稚園生活を通
じて、規範意識が向上しているこ
とが伺える。
・送迎時などで、担任の先生だけ
でなく園長先生達も保護者の声に
毎日耳を傾けてられるのが印象的
です。

学校関係者評価実施日
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　河月　滋男 様　　登川　弥寿子 様　　松井　知子 様　　西　　和美 様

　　　　　　令和　5年　2月　9 日　（木）

教育目標・教育計画
教育内容・保育指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育

  奈良市立六条幼稚園


